



Landtag von Sachsen-Anhalt und Landesfrauenrat gedenken Internationalem Tag gegen Gewalt an Frauen

Aus Anlass des jährlich am 25. November stattfindenden Internationalen Tages gegen Gewalt an Frauen gedenkt der Landtag von Sachsen-Anhalt gemeinsam mit dem Landesfrauenrat Sachsen-Anhalt den Frauen und deren Kinder, die Gewalt erfahren.

In diesem Jahr steht das Thema „Femizide stoppen!“ im Mittelpunkt.

Die Gedenkstunde findet am 14. November 2025 in der Sitzungsunterbrechung der Plenarsitzung (ca. 13.00 Uhr) im Landtag von Sachsen-Anhalt statt. Neben der Vizepräsidentin, Frau Anne-Marie Keding, werden die Ministerin für Arbeit, Soziales, Gesundheit und Gleichstellung, Frau Petra Grimm-Benne, die Vorstandsvorsitzende des Landesfrauenrates Sachsen-Anhalt, Frau Michelle Angeli sowie die Sprecherin der LAG Interventionsstelle, Frau Daniela Zocholl, zu den Gästen sprechen.

Im Rahmen der Veranstaltung macht der Landesfrauenrat Sachsen-Anhalt zudem auf der Kreuzgangstraße vor dem aktuellen Haupteingang des Landtages (Nordseite) mit einer besonderen Aktion auf das diesjährige Thema aufmerksam. Dort soll an jeden in Deutschland verübten Femizid mit einem Paar Schuhe und einer Grabkerze erinnert werden.

Medienschaffende sind zur Berichterstattung herzlich eingeladen.

Hinweis:

Die angegebene Uhrzeit dient der zeitlichen Orientierung und hängt im konkreten Fall vom Verlauf des parlamentarischen Sitzungstages ab. Zeitliche Abweichungen sind möglich. Über die Webseiten des Landtages (<https://www.landtag.sachsen-anhalt.de/>) kann sich über den vorgesehenen Zeitplan der Plenarsitzung informiert werden.